

CONNAITRE DIEU POUR LA GUERISON

1. Introduction

Depuis des années, des enseignements très précis sont apportés dans le contexte de cette œuvre :

- ❖ Nous savons que la création initiale de Dieu était bonne et qu'il a envoyé Jésus-Christ, son fils, pour que nous puissions recevoir les prémices d'une **vie de santé** et d'harmonie. C'est sa volonté que nous puissions être guéris et libérés des contraintes sataniques et mauvaises.
- ❖ L'esprit d'invention et de création est de Dieu → **Ex. 31 : 3, 4 / 1 Rois 7 : 14 / Es. 28 : 23 – 29 / 54 : 16 / Jacq. 1 : 17/**. → Ceci inclut les recherches de l'homme ; comment se protéger des extrêmes de la nature, intervenus suite au péché et des conséquences du déluge.
 - ◆ Nous chauffons nos maisons, pour ne pas mourir de froid.
 - ◆ L'homme a inventé la roue et les moyens de locomotion, pour se déplacer physiquement
 - ◆ Nous avons trouvés des possibilités de communications, par dessus les distances
 - ◆ Des milliers de personnes ont eu une prolongation de leurs vies, à cause des découvertes médicales. Ex. Un accouchement n'est plus une loterie mortelle.
 - ◆ Etc., etc.

Dieu nous a donné des possibilités de réfléchir, d'inventer, d'améliorer notre condition de vie.

Pourquoi pensez vous que c'est peu spirituel de prendre une bonne tisane, lors d'un problème avec vos intestins, ou de diminuer le nombre de vos tasses de cafés, lors d'insomnies ? Pourquoi Dieu serai-t-il irrité si vous prenez un peu de Magnésium contre vos crampes musculaires ? Vous ne le faites pas pour gagner le ciel mais pour aider vos muscles. Pourquoi ne mangeons nous pas un peu des « Amanites phalloïdes » en période de champignons, puisque Jésus a dit que ce qui entrait dans notre bouche, n'allait pas nous souiller (**Matth. 15 : 11**) ? – Tout simplement, parce que nous faisons un peu marcher notre intelligence et nous prenons nos responsabilités de sélectionner nos aliments, sachant que Jésus ne voulait pas parler de diététique en énonçant cela.

Dans **2 Rois 4 : 38 – 41**, Elisée se trouvait à un séminaire de jeunes prophètes. Toutes ces personnes avaient faim et il dit à son serviteur, prends la grosse casserole et tu nous cuis une bonne soupe. Un des jeunes partit dans les champs pour trouver des herbes à mettre dans leur potage et il ramena une sorte de concombres, des coloquintes sauvages, les coupa et les jeta dans la soupe. Pendant que la soupe fut servi, un concert de protestations s'éleva, car elle était immangeable. Elisée dut intervenir et dit, amenez-moi de la farine. Il en jeta dans la soupe et donna l'ordre :

- **Distribuez la soupe**
- **Mangez cette soupe**

et la soupe était devenu excellente.

Il n'a pas prié pour la soupe, il n'a pas ordonné au poison de sortir ni à un démon de « colochintes » de s'en aller. Il a fait un simple acte de cuisinier,mais par ordre de Dieu, car dans les versets suivants, on assiste à la première multiplication des pains, dans la Bible.

2. Indépendance maudite

Rappel d'un enseignement oublié.

Dès les premières heures de son existence, l'homme était incapable de distinguer entre ce qui était bon et ce qui était mauvais. Il était **totalelement dépendant** de son créateur pour l'assister en cela. Dieu lui décrit même ce qu'il convenait de manger et ce qui fallait éviter. Seule une obéissance sans failles et une confiance sans limites en son Dieu, allait lui aider à survivre. Même en face de la personnification du mal, le serpent, il ne courait aucun danger, aussi longtemps qu'il restait dans cette dépendance.

Mais voilà, que le premier révolté, le diable, réussit à implanter dans l'homme, la recherche de l'indépendance – et **l'homme se libéra de son Dieu et devint indépendant**. Le résultat suivit en un cortège de malheurs venant sur l'humanité amenant la décadence. Même le sol, la terre perdit son énergie de vie (richesse = force), à cause de cette malédiction → **Gen. 4 : 12** et nous en souffrons terriblement aujourd'hui de ce déficit dans notre alimentation.

L'homme moderne est la démonstration typique d'une humanité, qui gère les événements, les phénomènes, les relations, l'espace et le temps. Il établit ses lois et ses méthodes et tout marche selon ses prévisions jusqu'au moment où le grain de sable fait gripper la machine. La météo, les couches telluriques, l'économie mondiale et les relations sociales, tout est ébranlable et potentiellement destructible. Notre capacité de gérer et de contrôler ces phénomènes est pratiquement nulle.

3. Retour à la dépendance

Jésus, notre Sauveur et Seigneur vint dans une totale dépendance de son Père céleste. Il dit clairement qu'il ne peut absolument rien faire sans son Père → **Jean 5 : 19, 30 / 8 : 28.**

Sa nourriture était de faire la volonté de celui qui l'avait envoyé. En d'autres mots, il vivait de cela. → **Jean 4 : 34**

Pour connaître ce qui est vrai et ce qui est faux, il y a le Saint-Esprit, qui nous

conduit dans toute la vérité → **Jean 16 : 13**

Il y a une telle interdépendance entre Jésus et son Père, que les deux sont fondus ensemble → **Jean 14 : 8 – 11**.

→→ Le retour à la vie en Eden (« EdenLife ») est un retour à une dépendance totale envers notre Dieu.

4. Dépendance consciente

Se rendre dépendant d'un étranger, peut être très dangereux, voir mortel.

Les personnes dans nos campagnes, ouvert aux besoins des souffrants autour d'eux, avaient compris depuis longtemps, que pour voir des guérisons et du surnaturelle, qu'elles devaient abandonner une partie de leur contrôle et **devenir dépendant** de « quelque chose ». En allant ramasser les tisanes avec la pendule ou en massant des membres endoloris, en laissant passer « le fluide », elles s'abandonnaient à une dimension spirituelle agissante. Malheureusement, elles ne se faisaient pas de souci, quant à la source de ces forces. Elles puisaient ainsi, à des sources fausses et pollués, mais en actionnant des procédures dynamiques.

Question : Quelle est la différence entre :

- Recevoir une liasse de billets de 500.--, d'un ami qui vient de dévaliser une banque ?

et

- Recevoir une liasse de billets de 500.- de votre grand-papa, qui vous fait cadeau de ses économies ?

Réponse : Les billets sont identiques, mais la source est différente.

Dans tous les cas, il est recommandé de faire la connaissance de la source de notre dépendance.

5. Dieu la Source

Comme nous avons vu que la source de « **EdenLife** », c'est Dieu, il est grand temps de faire sa connaissance plus profondément quant à la guérison et la santé.

Souvenez-vous de notre étude sur les deux sacrificateurs de l'Eternel, Hophni et Phinées. C'est un drame que d'assurer ce genre de fonction et ... ne pas connaître Dieu. Ceux que la Bible appelle « Pierres Vivantes », sont appelés à exercer la fonction de sacrificateur (**1 Pie 2 : 5, 9**), ce qui inclut la guérison et la santé par la Rédemption en Jésus-Christ.

Examinons donc un peu la méthodologie et les dispositions pratiques de notre Dieu, pour ce sujet, au travers de la Bible.

6. **Identification de Dieu**

Laissons parler un instant les Saintes-Ecritures, sur des passages clés, sans interprétation :

A. **Les causes de la maladie et des souffrances**

Gen. 3 : 16 → C'est Dieu qui assume directement les souffrances et problèmes, liés à la grossesse.

Gen. 3 : 17 – 19 → L'acte de désobéissance d'Adam est la cause qui déclencha une malédiction sur le sol de la terre, provoquant un déséquilibre dans la végétation et une déperdition d'énergie de l'alimentation végétarienne.

Ex. 15 : 26 (2) → Dieu se désigne comme celui qui frappa les Egyptiens par toutes sortes de maladies.

Deut. 7 : 15 → Dieu frappera lui-même, par les maladies d'Egypte, tous ceux qui haïssent le peuple d'Israël.

Deut. 28 : 27 – 29, 60, 61 → L'Éternel promet de frapper tous ceux de son peuple qui n'obéissent point à sa voix (**v. 15**) de toute une liste de maux et de maladies terribles.

Deut. 28 : 58, 65 – 67 → Dépressions et problèmes psychiques sont provoqués par Dieu, sur ceux qui ne mettent pas en pratique ses lois et qui ne respectent pas sa personne.

2 Chron. 21 : 11 – 15, 18, 19 → Joram, roi de Juda, fut frappé par Dieu d'une violente maladie des intestins, dont il mourut, à cause des abominations qu'il fit commettre à son peuple.

B. **Les facteurs et exécutants de la maladie**

2 Sam. 24 : 15 – 17 → Ce fut par un de ses anges, que Dieu envoya la peste en Israël, qui fit mourir 70.000 hommes. Ce fut aussi Dieu qui donna des ordres à l'ange d'arrêter de faire périr le peuple.

2 Rois 5 : 27 → Par une parole d'autorité du prophète Elisée, la lèpre du général Naaman s'attacha à Guéhazi, serviteur du prophète, à cause de sa tromperie et malhonnêteté. Idem pour le magicien Elymas, qui devint aveugle suite aux paroles de Saul → **Actes 13 : 11**.

Job 2 : 6 – 8 → Satan put frapper Job d'un ulcère malin, avec la permission exprimée de Dieu.

Luc 13 : 11 – 16 → Satan avait enchaîné une femme par une chaîne, pendant 18 ans, la forçant à marcher de façon courbée, sans pouvoir se redresser.

Actes 10 : 38 → Ceux qui avaient besoin de guérison sont désignés comme étant sous la domination du diable. Ainsi, leurs maladies et infirmités étaient provoquées par celui-ci.

2 Cor. 12 : 5 – 9 → Un ange de satan reçut la charge de provoquer une infirmité dans le corps de Paul, pour qu'il ne dévie pas dans l'orgueil – ce qui aurait pu être la fin de son ministère.

Apoc. 18 : 1 – 8, 20 → Dieu jugera Babylone, la grande prostituée, en lui envoyant fléaux et destruction, par son ange.

C. Les limites de la maladie

Ex. 15 : 26 → Ecouter et obéir aux lois de Dieu en les mettant en pratique, empêche les jugements de Dieu de te toucher par la maladie. En plus, les problèmes de santé éventuels en cours, sont résolus par la guérison venant de Dieu → **Deut. 7 : 12 – 15**.

Ex. 23 : 24 – 26 → Ne pas imiter les pratiques religieuses qui nous environnent et seulement servir le Dieu de la Bible, fera que Dieu bénira la nourriture et les eaux, ce qui signifie santé et force. Ce qui sera encore resté comme maladies dans le peuple de Dieu, sera éradiqué par lui-même. Il nous accordera une heureuse vieillesse.

Job 2 : 6 → Dieu permit à Satan de frapper Job par un ulcère malin, mais lui interdit de le faire mourir.

Apoc. 18 : 4 → Si le peuple de Dieu se sépare de la société contemporaine « Babylone », les fléaux des jugements de Dieu ne le frapperont pas.

D. Facteurs et méthodes de guérisons

Ex. 15 : 26 / 23 : 25 / Deut. 7 : 15 → Dieu guérit en personne et éloigne personnellement la maladie du milieu de son peuple. Il s'appelle « **Yahvé-Rapha** » = l'Eternel qui te guérit.

Prov. 3 : 7, 8 → Craindre Dieu et se détourner du mal est un excellent remède pour rester en bonne santé et avoir un système immunitaire à jour.

Prov. 4 : 20 – 23 → Ecouter les Paroles de Dieu, se laisser transformer par elles, donne la santé à tout le corps.

2 Rois 5 : 10, 14 → Faire une action étonnante, sur ordre d'un homme de Dieu (comme plonger 7 fois dans une rivière), peut délivrer de terribles maladies. – Demander à un homme avec une main sèche d'étendre cette main → **Matth. 12 : 13**

2 Rois 20 : 7 → Appliquer un cataplasme de figues, par ex., sur ordre d'un prophète de Dieu, est utilisé par Dieu, pour guérir (v. 5). → **Es. 38 : 21**

Marc 8 : 22 – 26 → Laisser un oint de Dieu, appliquer de la salive sur un membre infirme, peut guérir ce membre – l'aveugle de Bethsaïda.

Jean 9 : 6 → Faire un papet de boue, avec de la salive et l'appliquer sur les yeux, guérit ceux-ci totalement, si c'est fait dans l'onction.

Marc 7 : 33 → Mettre les doigts dans les oreilles et laisser couler un peu de salive sur la langue d'un sourd-muet, guérit celui-ci, si une parole d'autorité est dite.

Matth. 8 : 13 → Prononcer un ordre de guérison → **Matth. 15 : 28**

Matth. 14 : 36 → Toucher un homme de Dieu et recevoir la guérison

Matth. 17 : 18 → Chasser les démons pour amener la guérison → Actes 10 : 38.

Marc 16 : 18 → Imposer les mains aux malades pour leur guérison

Jacques 5 : 14, 15 → Oindre d'huile et prier pour la guérison

1 Tim. 5 : 23 → Le puissant apôtre Paul, donna des instructions alimentaires à Timothée, pour résoudre ses problèmes d'estomac.

E. Choses curieuses

2 Rois 13 : 14 → Elisée, le prophète du fantastique, mourut d'une maladie ... mais son cadavre contenait suffisamment de puissance pour ressusciter un mort à son contact, quelque mois après (**v. 21**).

Marc 8 : 22 → Jésus dut s'y prendre à plusieurs fois, pour guérir un aveugle

Marc 6 : 5 → Jésus fut bloqué par l'incrédulité des habitants de Nazareth, qu'il n'arriva pas à faire un miracle.

2 Tim. 4 : 20 → L'apôtre Paul, homme de puissance, ne put pas guérir Trophime et dut le laisser malade à Milet.

F. Finalité de la maladie et de la guérison

Jean 11 : 4 → Certaines maladies peuvent survenir, parce que Dieu veut les guérir, afin d'être glorifié.

Job 2 : 3 – 6 → Dieu veut donner une leçon à Satan, en lui prouvant l'intégrité de son serviteur.

2 Cor. 12 : 5 – 9 → Dieu permit à un ange satanique de frapper son serviteur, pour lui éviter un orgueil fatal.

7. Fiche résumée

Faisons un résumé des éléments identifiant l'approche pragmatique de notre Dieu par rapport à la maladie, les infirmités et la souffrance en générale :

- I. Qu'on fasse une approche causative ou seulement permissive, de Dieu et de la maladie, il apparaît clairement que la non observation des lois divines, déclenche une cascade de maux physiques et psychiques.*
- II. Dans le sens contraire, l'écoute de la Parole de Dieu et sa mise en application, entraîne bénédiction, guérison, santé et longue vie.*
- III. Dans le déclenchement de maladies ou d'infirmités, on peut voir apparaître, des anges de Dieu ou de Satan, des serviteurs de Dieu ou Satan lui-même.*
- IV. Pour la guérison et le rétablissement, Dieu lui-même et divers agents apparaissent tels que prophètes, apôtres, évangélistes et simples croyants.*
- V. Les pratiques et méthodes utilisés sont tellement diverses :*
 - ❖ Lecture, écoute et application de la Parole de Dieu donne la guérison.*
 - ❖ Faire un geste inhabituel ou impossible sur l'ordre de Dieu.*
 - ❖ Appliquer un cataplasme*
 - ❖ Appliquer de la salive*
 - ❖ Faire un papet de boue et de salive et l'appliquer*
 - ❖ Prononcer une parole d'ordre de guérison*
 - ❖ Chasser des démons*
 - ❖ Imposer les mains*
 - ❖ Oindre d'huile*
 - ❖ Donner des instructions alimentaires*
 - ❖ Etc., etc.*
- VI. Dans l'écoulement de l'énergie de Dieu, il peut avoir des blocages.*
- VII. Dieu peut permettre la maladie, mais elle n'est jamais un but en soi.*

8. **Guérison personnalisée**

Dans mes recherches bibliques, scientifiques et pratiques, je suis arrivé à la conclusion que →

→ Pour une maladie donnée, d'une personne spécifiée, il y a une guérison personnalisée. Pour chaque cas, il y a une approche différente à découvrir.

Comment ?? → En interroquant Dieu et en l'écouter et en obéissant à ses instructions.

→→ Avis à ceux qui font du Business avec la santé – on risque de ne plus entendre la voix de Dieu quand il y a de l'intérêt.

9. **Conclusion**

CONNAIS TON DIEU, EN DEVENANT DEPENDANT DE LUI !!

Jean-Pierre Trachsel
14.12.02 – 08.01.03